

CLUB ARC-EN-CIEL

REPRISE

La situation sanitaire étant un peu moins préoccupante nous avons décidé de "réouvrir" le club. A partir du jeudi 9 juin, 14 h, la salle M. Déal ouvrira ses portes pour accueillir tous ceux qui le souhaitent. Pour beaucoup, ça sera un moment agréable après la grisaille des mois passés. Activités : cartes, jeux divers, pétanque ou simplement "piaillée".... Pour le moment nous continuerons de vous demander d'appliquer les gestes barrière (masque obligatoire à l'intérieur de la salle, gel, ...) Pour consommation, il ne vous sera servi que eau et sirop.

En espérant vous retrouver nombreux et en pleine forme

Le bureau

Le cercle de tarot, quant à lui, reprendra aussi ses activités mais seulement à partir du mardi 15 juin de 18 h 45 à 22 h 45. Il reste ouvert à tous les potentiels joueurs de tarot. Qu'on se le dise....

J.Jo Poncet